



# 日置っ子



令和6年11月25日発行

## 地域の皆さんと共に輝く！

～地域は子どもの先生、子どもは地域の先生～

### 地域参観日

11月16日(土)、多くの方々に日置小学校に足を運んでいただきました。「回覧板を見て来ました。」「初めて日置小学校に来ました。」「小学生とふれあうことはほとんどないので、来てよかったです。」……。



本校では、地域とともに、子どもたちの心と力を育む教育活動を展開しています。

6年生は「日置の歴史発表」を行いました。「日置の元気とつながる」をテーマに「日置の未来を語る」ために、日置の「今」と「歴史」を知り、探求しています。「千畳敷」「雨乞台遺跡」「中野家住宅」「古市通り」についてポスターセッションを行いました。「日置の歴史を知ることができました。」「質問にすんなり答えていて、よく調べていると思いました。」「知らないことばかりだったので、知ることができてうれしく思います。」……。ポスターセッションの前には、子どもたちによる手作りの劇『名探偵日置っ子 日置の歴史編』がありました。日置の歴史にタイムスリップする内容です。この日の6年生は、まさに「地域の先生」のようでした。

5年生による「スマイルおむすびプロジェクト」は、日置のお米の美味しさを発信するための「日置の農業とつながる」取組の一つです。プレゼンテーションへの熱意はもちろんのこと、「おもてなしの心」でいっぱいの子供たちでした。参加者の皆様のうれしそうな顔が子どもたちの喜びだったと思います。この日に用意したおむすびは約800個…地域の方と保護者の方、総勢23名が朝早くから来ていただき作っていただきました。調理場の家庭科室は熱気と活気でいっぱい、日置のパワーを感じる場所でした。おかげさまで、プロジェクトは大成功！



ご協力いただいた皆様、ご来校いただいた全ての皆様にお礼を申し上げます。これからも共に輝く『日置』であり続けましょう。

### 日置の魅力発見遠足

10月25日(金)、今年も地域やご家族の方と一緒に遠足に行きました。ゴールは日置総合運動公園ですが、なかよし班ごとのウォークラリーで、日置の魅力を大いに味わうことができました。途中、地域の方々に手を振ったり、挨拶をしたりして、日置の人とふれあいながら日置を満喫しました。ゴールでは、遊び時間もあり、委員会によるクイズやゲームもあり、楽しいひとときでした。



ご参加いただいた皆様、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

